

Jugendsingen und Musizieren beim Oberlandler Gauverband

Gasthaus Kirchstiegl und Neureuthersaal Gmund - 29. November 2015

Mit Blasmusik der Oberlandler Blechbläser aus Willing und der Jungbläser aus Unterdarching wurde das Jugendsingen und -musizieren des Oberlandler Gauverbandes eröffnet. Die beiden Gaumusikwarte Regina Poensgen und Bernhard Lederer hatten diese beiden Veranstaltungen gut vorbereitet.

19 Musikgruppen und 4 Solisten zeigten im Gasthaus Kirchstiegl in Greisbach und im Neureuthersaal in Gmund, was sie in vielen Probestunden eingeübt hatten.

Die ganze Vielfalt der alpenländischen Volksmusik wurde von den jungen Musikern dargeboten, von Märschen, über Polkas, Landler, Walzer, Rheinländer und der Adventzeit angepasst, natürlich auch staade Weisn und Andachtsweisn.



Oberlandler Blechbläser

Heufelder Buam

Hehnastallmusi

Die Zuschauer konnten auch ganz verschieden zusammengestellte Musikgruppen hören, ob Saiteninstrumente, oder Blasinstrumente und Zich und Akkordeon einzeln und auch gemischt, alles was zur Volksmusik passt.

Für die Kenner der Volksmusik waren viele bekannte Stückln dabei, aber auch einige weniger oft gespielte, die von den jungen Musikanten teils schon sehr routiniert und teils noch etwas zaghaft vorgetragen wurden.



Thomas Glogner



Bernhard Lederer



Vroni Ertl u. Laura Müller



Nicht einfach war es für die Solisten, Agnes Auer mit der Harfe, Thomas Gloggner und Benedikt Knill auf der Diatonischen und Franz Mayr auf dem Akkordeon vor einem Saal voller Leute zu spielen, was auch mit kräftigem Beifall von den Zuschauern anerkannt wurde.

Eine Besonderheit bot wieder Burgi Holzer mit ihrem Glockenspiel

Durch das Programm führte im Gasthaus Kirchstiegl Anian Klingsbögl, der auch von alten weihnachtlichen Bräuchen erzählte und seine Ansage mit lustigen Gschichtln auflockerte.

Im Neureuthersaal stellte Bernhard Lederer die einzelnen Gruppen vor und konnte interessantes über die Herkunft der Stückln erzählen.



Sophia u. Benedikt Knill

Lustig waren auch teils die Namen der Musikgruppen, wie z.B. die Hehnastallmusi oder die Ledabix Musi . Der Oberlandler Gauverband belohnte die Mühen der jungen Musikanten mit Brotzeitgutscheinen, Notenheftln, gschnitzte Edelweiß und dem Hl. Nikolaus aus Schokolade.



Gauvorstand u. Gauausschuß